



4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

461. Preguntas para respuesta oral en Comisión

POC/000287-01 *Pregunta para respuesta oral en la Comisión de Fomento y Medio Ambiente formulada a la Junta de Castilla y León por el Procurador D. José María González Suárez, relativa a finalización del programa Arquimilenios a partir de la presentación de los Presupuestos del actual ejercicio del año 2012.*

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 22 de marzo de 2012, ha admitido a trámite la Pregunta para respuesta Oral en la Comisión de Fomento y Medio Ambiente, POC/000287, formulada a la Junta de Castilla y León por el Procurador D. José María González Suárez, relativa a finalización del programa Arquimilenios a partir de la presentación de los Presupuestos del actual ejercicio del año 2012.

Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León y a la Presidencia de la Comisión.

De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial de las Cortes de Castilla y León.

En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 22 de marzo de 2012.

LA SECRETARIA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

LA PRESIDENTA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

José María González Suárez, Procurador de Izquierda Unida perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO MIXTO de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los artículos 158 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación oral ante la Comisión de Fomento y Medio Ambiente.

ANTECEDENTES

El programa Arquimilenios de la Junta de Castilla y León, dedicado a la restauración del patrimonio arquitectónico y urbano no recogido en los BICs, va por su tercera fase, y a fecha del pasado mes de febrero tramitaba unas cuarenta actuaciones en la Comunidad, con una inversión prevista de unos 20 millones de euros. También a esta iniciativa le ha llegado su San Martín en forma de suspensión de todas las obras, en principio a la espera de la tan deseada presentación de los Presupuestos de Castilla



y León, aunque, por los informes recogidos por todas las provincias, en el servicio de arquitectura de la Junta, parece que el tizeretazo será mortal de necesidad. Esta situación es doblemente grave para nuestros municipios: en primer lugar, para el mantenimiento de un patrimonio arquitectónico y urbano de primera magnitud en el conjunto de España; en segundo lugar, para los puestos de trabajo que dependen del mantenimiento de estas labores de rehabilitación.

PREGUNTA

¿Tiene la Junta de Castilla y León el propósito de enterrar esta iniciativa a partir de la presentación de los Presupuestos del actual ejercicio de 2012?

Valladolid, 16 de marzo de 2012.

El Procurador

Fdo.: José María González Suárez